



中原だより

令和3年度 第7号
西東京市立中原小学校
校長 水野伸一郎
令和3年10月29日



「 持続可能な取組として 」

校長 水野 伸一郎

先日は分散しての学校公開でしたが、子ども達の様子をご覧頂く機会をようやく持つことができました。ご来校頂いた保護者の皆様、ありがとうございました。引き続き「新しい生活様式」を基盤として、感染予防に留意しながら教育活動を進めて参ります。

さて、11月にオータムフェスタ開催を予定しています。5月のスプリングフェスタに続き2つ目の学習成果発表の場になります。

新学習指導要領の趣旨を踏まえ、子ども達にどのような力を育てていくのかを明確にし、学期ごとのテーマに基づき学習成果を伝える場面を検討してきました。

また、コロナ禍を契機として、できるだけ持続可能な教育活動として実施できるよう、以下の3つの取組を設定いたしました。

- 1学期「学習・生活環境を整える」
『スプリングフェスタ』（陸上運動系発表）
- 2学期「視野を広げ人間関係を充実させる」
『オータムフェスタ』（表現系発表）
 - 1, 3, 5年生 団体演技発表（校庭）
 - 2, 4, 6年生 音楽的発表（体育館）
- 3学期「自己を振り返り、進級進学に希望を持つ」
『ウィンターフェスタ』（作品発表）
隔年で発表内容が代わります。令和3年度は、図工・家庭科の作品発表です。
3つのフェスタ（学習成果を伝える場面）では、兄弟学年での応援や鑑賞等の交流を予定しています。

これまで積み重ねてきた学習の成果を確かめるとともに、自らの学びを振り返ることができる機会となるよう指導と支援を継続して参ります。

保護者の皆様、地域の皆様が、一人一人の子ども達の成長の様子を実感していただくことができると考えています。ぜひ、子ども達の頑張りを励まし、応援していただけるよう、ご案内申し上げます。

オータムフェスタに向けて ～子どもの力～

特別活動主任

特別活動は子ども達の関わりが主体となるため、感染症予防の観点から、現在は取り組みが難しい状況です。

しかし、制限の多い学校生活ですが、子ども達は毎日元気に友達と遊び、学習に取り組んでいます。子ども達の順応性には本当に驚かされ、「子どもの力」の強く感じています。この大きな「子どもの力」を学習活動にも活かせるよう、学校では「今、自分達にできることは何か」を考えさせることを大切にしています。

さて、11月には「オータムフェスタ」を行います。感染症防止の観点から参観規模の縮小とはなりますが、子ども達は一所懸命練習に励んでいます。本番では、「子どもの力」が大いに感じられる、成長した姿を御覧いただきたいと思っております。御参観をお待ちしております。

11月の行事予定

日	曜	主な行事
1	月	読書月間始 視力該当者（4） 委員会活動
2	火	安全指導日
3	水	文化の日
4	木	朝学習 教育面談日③ 視力該当者（つ・6） お米の学校（5）
5	金	視力該当者（5）
6	土	
7	日	
8	月	全校朝会（オンライン） 5時間授業 学習フォローアップ
9	火	
10	水	オータムフェスタ特別時間割終
11	木	オータムフェスタ児童鑑賞日
12	金	5時間授業 児童鑑賞日（予備）
13	土	オータムフェスタ保護者鑑賞日 給食有り 5時間授業
14	日	
15	月	振替休業日
16	火	つくし個人面談① 縄跳び月間始 オータムフェスタ保護者鑑賞日（予備）
17	水	都学力調査（5） つくし個人面談②
18	木	朝学習 つくし個人面談③
19	金	児童集会 つくし個人面談④
20	土	みんなのIRODORIひばり祭り
21	日	
22	月	全校朝会（オンライン） 脊柱側弯検診（5） 自主学习週間始
23	火	勤労感謝の日
24	水	学習フォローアップ
25	木	地域清掃日（3校時）
26	金	音楽集会 地域清掃日（予備）
27	土	
28	日	
29	月	クラブ活動 社会科出前授業（3）
30	火	読書月間終 避難訓練（不審者侵入） 都学力調査（4）

11月は「ふれあい月間」です

毎年本校では、いじめ防止の強化月間として、子どもたちに生活アンケートを実施し、子どもたちの状況を把握します。未然防止のため学校全体で道徳授業や学級活動などで、計画的にいじめ防止に関する授業を行います。引き続き、いじめを生まない、許さない学校づくりに努めていきます。

読書の秋です

読書の秋となりました。今月は読書月間として全校で読書に取り組んでいきます。

めあては「進んで本を読み、友達に本を紹介しよう」です。読んだ本の中から、友達に紹介したい本を選び、「おすすめの本の紹介カード」を作成して各教室で掲示します。クラスで代表になった2名の紹介カードは、図書室前に掲示します。また、図書委員会の児童が、低学年の児童に向けておすすめの本を選び、ポスターにまとめて廊下に掲示します。たくさん本を読んだ児童には、図書委員会が作成した「しおり」をプレゼントします。

本の世界に浸り、たくさんのことを学んでほしいと考えています。この機会に、ぜひご家庭でも子どもたちに読書を薦めてみてください。

スポーツの秋です

11月16日（火）から縄跳び月間が始まります。ねらいは、縄跳び運動に取り組み、持久力、巧緻性、機敏性を養い、すすんで運動に取り組む態度を育むことです。今、できる跳び方をより長く跳べるようにしたり、今できない跳び方に積極的に挑戦したりするなど、体を動かすことの楽しさを味わいながら、体力向上に励むことができると思います。縄跳び月間中は、短縄の落とし物が目立ちます。記名がされているか確認をよろしくお願いいたします。

令和三年度児童・生徒の学力向上を図るための調査の実施について

東京都教育委員会では、公立小学校の4年生から6年生対象に、「児童・生徒の学力向上を図るための調査」を行っています。本校につきましては、以下のように実施します。

11月17日（水）：5年生が実施予定

11月30日（火）：4年生が実施予定

10月29日（金）：6年生が実施しました。

調査項目につきましては、別途お伝えいたします。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。